

Miguel Díaz-Canel reçoit le commissaire européen pour la coopération internationale et le développement



La Havane, 22 juin, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce vendredi à La Havane, Neven Mimica, commissaire européen pour la coopération internationale et le développement.

Ce dernier est venu à La Havane participer à un Forum d'affaires effectué ce vendredi à l'hôtel National de notre capitale.

Miguel Díaz-Canel et Neven Mimica ont fait état, au cours de la rencontre, du bon état des liens politiques et économiques entre les autorités cubaines et l'Union Européenne, notamment après la signature de l'Accord de dialogue politique et de coopération en 2016.

Le président cubain et le commissaire européen pour la coopération internationale et le développement ont échangé des vues sur la marche des programmes de coopération en cours dans les secteurs des

énergies renouvelables, de l'agriculture et de l'environnement, entre autres.

Neven Mimica a confirmé la volonté du bloc européen d'augmenter les fonds pour la coopération avec notre pays et réitéré son opposition aux mesures de Washington visant à renforcer le blocus, en particulier l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton visant à décourager les investissements étrangers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194114-miguel-diaz-canel-recoit-le-commissaire-europeen-pour-la-cooperation-internationale-et-le-developpement>



Radio Habana Cuba